



KEMENTERIAN KEUANGAN REPUBLIK INDONESIA

DIREKTORAT JENDERAL KEKAYAAN NEGARA

LEMBAGA MANAJEMEN ASET NEGARA

GEDUNG DHANADYAKSA HUTAMA, JALAN DIPONEGORO NO 62A, PEGANGSAAN, MENTENG, JAKARTA 10320

TELEPON (021) 21392822, FAKSIMILE (021) 21392823

LAMAN WWW.LMAN.KEMENKEU.GO.ID

PENGUMUMAN

NOMOR: PENG-02/PEM.KSPD/2022

PENGUMUMAN CALON PEMENANG

SELEKSI PEMILIHAN CALON MITRA KERJA SAMA PENDAYAGUNAAN
ASET KELOLAAN LEMBAGA MANAJEMEN ASET NEGARA (LMAN) YANG TERLETAK DI JALAN K.H.
WAHID HASYIM NOMOR 174, KEL. KAMPUNG BALI, KEC. TANAH ABANG
KOTA ADMINISTRASI JAKARTA PUSAT, PROVINSI DKI JAKARTA

Panitia Pemilihan Seleksi Pemilihan Calon Mitra Kerja Sama Pendayagunaan (KSPd) Aset Kelolaan LMAN yang Terletak di Jalan K.H. Wahid Hasyim Nomor 174, Kel. Kampung Bali, Kec. Tanah Abang, Kota Administrasi Jakarta Pusat, Provinsi DKI Jakarta mengumumkan:

Pihak yang dinyatakan lolos persyaratan administrasi, persyaratan teknis dan memenuhi ambang batas dalam Seleksi Pemilihan Calon Mitra Kerja Sama Pendayagunaan (KSPd) Aset Kelolaan LMAN yang Terletak di Jalan K.H. Wahid Hasyim Nomor 174, Kel. Kampung Bali, Kec. Tanah Abang, Kota Administrasi Jakarta Pusat, Provinsi DKI Jakarta adalah:

PT Bobobox Mitra Terpadu

Dengan ketentuan sebagai berikut:

1. Pihak dimaksud dinyatakan sebagai Calon Pemenang Seleksi Pemilihan Calon Mitra Kerja Sama Pendayagunaan (KSPd) Aset Kelolaan LMAN;
2. Terhadap hasil seleksi pemilihan tersebut, Peserta Seleksi diberikan kesempatan untuk mengajukan keberatan secara tertulis kepada Panitia Pemilihan dalam waktu 5 (lima) hari kerja, yakni pada tanggal 25 Agustus 2022 s.d. 31 Agustus 2022;
3. Pengajuan keberatan sebagaimana dimaksud pada nomor 2 dapat dilakukan dalam hal:
 - a. terdapat bukti atas indikasi penyimpangan pelaksanaan Seleksi Pemilihan yang dilakukan oleh Panitia Pemilihan atau peserta lain; dan/atau
 - b. terdapat indikasi pelaksanaan tahapan Seleksi Pemilihan oleh Panitia Pemilihan tidak sesuai dengan ketentuan sebagaimana diatur dalam Peraturan Direktur Utama Lembaga Manajemen Aset Negara Nomor 11/LMAN/2020.

Jakarta, 22 Agustus 2022

Panitia Pemilihan Calon Mitra KSPd
Aset Kelolaan LMAN di Jalan Wahid Hasyim



Candra Giri Artanto